



## Se reúnen **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- “No que eran corruptos, no que habían llegado a las denuncias, uno contra otro, por corruptos, por desvíos, por fraudes. Lejos quedaron las denuncias de corrupción, lejos quedaron las peleas por dinero que hubo en diciembre entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López.

Hoy los dos coordinadores de Morena en el Poder Legislativo se reunieron de cara al inicio del próximo periodo de sesiones en el Congreso y hasta una foto abrazados y sonriendo se tomaron. La reunión fue en terreno neutral, en el departamento del coordinador de los senadores del Partido Verde, Manuel Velasco, amigo de los dos, incluso detrás de ellos aparece un cuadro del Cañón del Sumidero, símbolo del estado de Chiapas, estado que gobernó Manuel Velasco.

En X Monreal Ávila puso: “El momento que vive México requiere de unidad nacional y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum para beneficio de la población. De eso hablamos el senador Adán Augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto”, señaló el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19129?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19129&authkey=!AJ5dCJtgPobFIVA&ithint=video&e=ogvMJq>